
O Tribunal de Contas do Estado (TCE/SC) constatou 
que mais de 18 mil matrículas do Programa Universidade 
Gratuita tinham algum tipo de irregularidade. Destas, 832 
eram de pessoas com patrimônio superior a R$1 milhão. 
Agora, os estudantes com algum tipo de irregularidade 
na matrícula serão identificados e os dados serão 
encaminhados para o Ministério Público de Santa 
Catarina (MPSC) em 30 dias.

Enquanto isso, na Alesc tramita um projeto de lei 
complementar que pretende inverter o calendário do 

programa. Se ele for aprovado, os alunos passarão por 
um processo seletivo de bolsas antes da matrícula, para 
evitar novos casos de endividamento.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Florianópolis amanheceu nesta quarta-feira, 25, com a 
notícia de que o secretário de Assistência Social, o ex-

deputado Bruno Souza (PL), seria exonerado. 
O motivo da exoneração, aliás, a gota d’água, foi um vídeo 

publicado pelo, agora, ex-secretário abordando uma pessoa 
em situação de rua que estava usando crack em frente a 
um estabelecimento comercial.

Mas quem acompanha a política na Capital sabe que a 
permanência de Bruno no cargo - ele assumiu no início do 
ano - até demorou, haja vista que ele foi (im) posto no cargo 
a pedido de Jorginho Mello (PL). E o prefeito Topázio Neto 
(PSD), mesmo tendo sido alvo de várias críticas feitas por 
Bruno, acatou.

Agora, sem a “obrigação” de se manter imparcial, 
Bruno voltou a criticar Topázio e anunciou ele mesmo sua 
saída nas redes sociais, afirmando que a situação ficou 
insustentável e, basicamente, que o prefeito faz vista 
grossa para o problema das pessoas em situação de rua e 
que não aprovou seus métodos.

Durante o tempo que ficou no cargo, Bruno Souza fechou 

o restaurante popular, local que estava servindo para, além 
de fornecer alimentação, ser palco de algazarra e roubo 
daqueles que deveriam zelar pelo local. Foi iniciativa do 
ex-secretário a proibição do fornecimento de alimentos 
a estas pessoas em qualquer lugar. Por iniciativa dele, 
as doações, agora, só podem ser feitas na Passarela da 
Cidadania ou na sede das próprias Ongs. 

Em seu perfil no Instagram, Bruno denunciava 
constantemente o perigo e os golpes que estas pessoas 
costumavam dar na população, embora, nada disso fosse 
novidade. Basta perguntar para moradores e comerciantes 
da Capital, que têm seus lixos revirados e jogados nas 
calçadas, têm as casas e estabelecimentos invadidos e 
roubados, têm o seu direito de ir e vir cerceado por conta 
das ameaças deste pessoal.

Sobre o polêmico vídeo, Bruno não poderia ter feito mais. 
Provavelmente, a mesma pessoa já deve ter sido abordada 
e se negou a aceitar ajuda. A ele, restava pedir que se 
retirasse da porta da loja de uma das principais ruas da 
cidade. Mas, aparentemente, isso foi “duro” demais.

Secretário de Florianópolis é exonerado após vídeo 

Universidade Gratuita Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Operação Fictus
Nesta quarta-feira, 25, em apoio ao Procedimento 

Investigatório Criminal instaurado pela 4ª Promotoria de 
Justiça da Comarca de Concórdia, o Grupo de Atuação 
Especial de Combate às Organizações Criminosas (GAECO) 
deflagrou a Operação "Fictus"e cumpriu sete mandados 
de busca e apreensão expedidos pela Vara Regional de 
Garantias Comarca de Concórdia. A operação tem como 
finalidade investigar o cenário fictício estruturado com o 
propósito de mascarar a ausência de concorrência real, 
viabilizando o favorecimento indevido de determinados 
grupos e empresas, violando os princípios da isonomia, 
legalidade e moralidade administrativa, em prejuízo do 
interesse público.

Debates
O Partido dos Trabalhadores (PT) promove nesta semana 

as últimas rodadas de debates entre os representantes 
das cinco chapas que disputam o Processo de Eleição 
Direta (PED) em Santa Catarina. Ao todo serão seis 
encontros promovidos em todas as regiões do Estado para 
a apresentação das propostas e posicionamentos políticos 
de suas teses inscritas para a disputa.  Nesta quarta-feira, 
25, o debate é em Xanxerê, no Oeste; na quinta-feira, 26, 
acontece em Lages, na Serra e no sábado, 28, em Criciúma, 
no Sul catarinense. Outras três rodadas já foram realizadas 
neste mês de junho em Florianópolis, Blumenau e Joinville. 
Ainda haverá o último debate entre os candidatos no 
próximo dia 2 de julho, em Florianópolis.

Saneamento
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) informa que os 295 municípios catarinenses têm até o dia 15 de 

julho para enviar os dados sobre água e esgoto, resíduos sólidos, drenagem de águas pluviais e gestão municipal, 
referentes ao ano de 2024, ao Sistema Nacional de Informações em Saneamento Básico (Sinisa), ferramenta de 
diagnóstico do Ministério das Cidades. O prazo de 15 de julho vale para os municípios e para os prestadores de 
serviços de saneamento básico locais. Já os prestadores regionais têm até o dia 4 de agosto, conforme comunicado 
pelo diretor de Empresas e Entidades Congêneres do TCE/SC, Maximiliano Mazera.

Tecnologia
Reuniões nos últimos dias aproximaram os ecossistemas de tecnologia e inovação de Santa Catarina e da China. Em 

agenda envolvendo o presidente da ACATE (Associação Catarinense de Tecnologia), Diego Ramos, e representantes da 
Embaixada do Brasil na China, foi discutida a aproximação da ACATE com o setor de Hangzhou, uma das maiores cidades 
chinesas e berço de gigantes da tecnologia, como o grupo Alibaba. O presidente da ACATE integra uma comitiva organizada 
pelo governo de Santa Catarina a países asiáticos, que começou com o SC Day em Tóquio, no Japão, e segue essa semana 
com uma série de agendas com empresários, entidades e órgãos governamentais na China. A China é um dos principais 
polos de inovação e tecnologia do mundo atualmente, e tem no Brasil um caminho natural de crescimento.


